

25.02.2015

Spielplätze: Bedarfs- und Entwicklungsplanung Stadt Karben

Sehr geehrte Frau Lenz,
bitte setzen Sie folgende Anfrage auf die Tagesordnung der nächsten
Stadtverordnetenversammlung:

Seit September 2014 existiert ein Bedarfs- und Entwicklungsplan für Spielplätze und Bolzplätze der Stadt Karben. Dieser wurde auch im Ausschuss JSK vorgestellt und besprochen.

Da die wärmere Jahreszeit in absehbarer Zeit bevorsteht und somit eine höhere Frequentierung der Spielplätze zu erwarten sein wird, ergeben sich für die SPD-Fraktion folgende Fragen an den Magistrat:

1. Welche Konsequenzen werden aus dem o.g. Plan gezogen?
2. Aus dem Bedarfsplan ist u.a. zu entnehmen, dass in jedem der 7 Stadtteile mindestens ein Spielplatz aufgegeben werden sollte. Wie wird die Stadt mit dieser Empfehlung umgehen?
3. Umgekehrt besitzt jeder Stadtteil einen sogenannten „Leuchtturm“. Hierzu lautet die Empfehlung: Erhalten und Entwickeln. Was hat die Stadt mit diesen Spielplätzen vor?
4. Kann davon ausgegangen werden, dass in der bevorstehenden Spielplatzsaison in einem der Stadtteile die Empfehlung des Bedarfsplans umgesetzt wird?

Für die Beantwortung der Fragen bedanken wir uns.

Mit freundlichem Gruß

gez. Gabi Braun-Boß